



Diminta Taat Bayar Pajak

SINTANG—Bupati Sintang, Jarot Winarno dihadapan Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkungan Pemkab Sintang menghimbau untuk tepat waktu bayar pajak. Sebab, menurut orang nomor satu di Senentang ini berujar, kontribusi dalam hidup bernegara itu dengan membayar pajak.

“Bayar pajak itu penting. Betul pajak yang kita bayarkan itu larinya nanti ke pemerintah pusat. Tapi nanti kembali lagi ke kita. Dan itu untuk pembangunan daerah kita,” ucap Jarot usai mengikuti kegiatan dari KPP Pratama Kabupaten Sintang di Pendopo Bupati Sintang, Selasa (3/3).

Jarot menambahkan, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Sintang saat ini yang mencapai angka Rp2 triliun itu hanya 7% saja dari Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Sintang. Sementara, sisanya anggaran didapat dari pemerintah pusat.



APRESIASI:
Sekda Sintang, Yosepha Hasnah didampingi Kepala KPP Pratama Sintang memberikan penghargaan atas kepatuhan bayar pajak tinggi.

FIRDAUS D/PONTIANAKPOST

“Ditambah dengan kegiatan APBN lainnya yang ada di Kabupaten Sintang. Misalkan, akses jalan di perbatasan yang ada di Kecamatan Ketungau, ada pembangunan akses jalan lainnya juga, kemudian bantuan untuk renovasi rumah kumuh, perluasan dan pelebaran jalan, dan lain sebagainya,” ungkap Jarot lagi.

Itu sebab, Jarot menegaskan, untuk tidak ada alasan lagi ASN dan masyarakat tidak membayar pajak. Karena, lanjut Jarot, negara sudah hadir didalam pembangunan yang sedang masyarakat nikmati.

“Tidak ada alasan untuk tidak bayar pajak, sebab negara hadir untuk kita semua,” tutupnya.

Sementara, Kepala kan-

tor KPP Pratama Sintang, Dudung Kurniawan menjelaskan, kegiatan apresiasi kepada wajib pajak yang berlangsung di Pendopo Bupati Sintang ini merupakan rangkaian kegiatan untuk terus mengingatkan kepada wajib pajak dari kalangan ASN dan masyarakat terkait dengan kewajiban SPT tahunan.

“Ini perlu kita lakukan terkait dengan tingkat kepatuhan SPT tahunan di level ASN dan masyarakat baru mencapai 67% pada tahun 2019 lalu. Kita harapkan dengan kegiatan ini bisa meningkat,” ucapnya pada awak media.

Untuk capaian pajak di level ASN, ada beberapa dinas yang taat pajak dengan tingkat kepatuhan yang cukup tinggi. Misalnya, ada penghargaan untuk instansi pemerintah yang tingkat kepatuhan bayar pajaknya tinggi. Ada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Sintang, kemudian Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah Sintang dan pemerintah desa.

“Ada 3 instansi daerah ya yang kita beri penghargaan atas itu, kemudian dari pemerintah desa juga kita apresiasi. Makanya, dari bendahara desa kita datangkan untuk giat ini,” tambahnya.

Kedepan, ia berharap capaian pajak di tingkat ASN dan masyarakat bisa lebih dimaksimalkan kembali agar target pajak yang sudah ditetapkan di Kabupaten Sintang dapat terealisasi. (fids)